
あすみが丘東４丁目黒ハギ公園整備 説明会での質問と回答 

 

第 2 回説明会（2022.3.27 開催） 

質問 照明の数を減らして欲しい。光の方向を家に当てないで欲しい。夜中に見に来て欲しい 

回答 タイマー付きや下向きに光を照らすもの、暖色系やＬＥＤ等明るすぎない照明や、検討場所によ

ってはフットライトを検討します。 

公園出入口・階段・スロープには安全面や防犯上、必要。夜中の視察も検討する。 

設置位置や形態等の詳細は隣接の方と個別に相談を予定しています。 

 

質問 公園付近の世帯の年齢を把握した上で、遊具の設置を検討しているのかどうか。遊具の場所が横

断歩道付近で危険なので変えて欲しい。遊具はメンテナンスなども大変で将来的に必要ないため

いらないと考えている。遊具ゾーンの舗装は何か。 

回答 前回アンケートで付近の世帯の年齢は大体把握し、その上で提案している。アンケートの結果は

遊具が必要という意見の方が多く、アンケートでの要望を受けて設置を行う予定。ボール遊びが出

来るよう配慮して遊具の場所を検討した。舗装はダスト舗装や芝生に雑草などの種を混ぜて植え

ることを検討している。ゴムチップは安全だが高額であり耐久年数が短いため必要最小限とする

予定です。 

 

質問 前回アンケート集計と説明会議事録を事前にもらいたかった。遊具設置前提のアンケートになっ

ていると思う。公園周辺住民のみアンケートを配布して欲しい。提案数が足りない。９パターンく

らい欲しい。 

回答 公園から 500m 付近の自治会にアンケートをお願いしている。アンケートの作成から皆さんのお

手元に届け、回収するまでに時間がかかり、集計結果が出たのが先週だったため、事前配布は厳し

い。次回は説明会の意見をまとめた資料の配布を検討します。 

 

質問 ゴミ箱がほしい 

回答 ゴミ箱は公園外のごみ持ち込み防止のため、設置していません。 

業者による清掃は月 1 回。ゴミ拾いは 2 週に 1 回。草刈りは年 2 回が標準的。 

地元の皆さんが清掃協力団体として月 2 回清掃を行う場合、業者はゴミ回収だけを行う予定です。 

 

質問 現在の雰囲気を残すか、全面整備がよいか 

回答 前回説明会での意見を踏まえ再度アンケートを実施。結果、全面整備が良いという意見の方が多

かった。 

 

質問 傾斜があると自転車が飛び出してきて危険。遊具の側の入り口は危険なので 2 箇所もいらない。

飛び出しが怖い。横断歩道のところを砂状や立体化してほしい。 

回答 バリアフリー法でスロープの傾斜などが決められており、その範囲で検討をしている。 

飛び出しに関しては車止めや低木植栽、道路付近の舗装の色を変更などによる抑止を検討します。 



また、遊具付近の入口は安全性等を念頭に個所数や配置を検討します。 

飛び出し防止のために低木植栽は、成⾧しすぎると防犯上危険な面があり注意する。 

 

質問 スケボーについて。スケボーや自転車の乗り入れが不安。 

回答 バリアフリーの確保の関係もあり、完全に防止するのは難しいが、注意看板を設置する予定。 

 

質問 迂回路について。バス停付近に迂回路を作るのかどうか。 

回答 排水工事の関係で立ち入り禁止になるので、迂回路の設置を検討しています。 

 

質問 水道について。どこから水道を引くのか。 

回答 遊具ゾーンの左上・南側の芝生広場の 2 箇所で検討中。衛生面を考えて水飲みの設置は必須と考

えています。 

 

質問 ベンチは必要ない。他の公園でも座っている人は見たことない。レジャーシートを持参している

ので不要。 

回答 アンケートでは要望が多いので、浮浪者対策なども検討しつつ、必要な場所には設置していきた

い。ベンチの設置場所や数、形状等については近隣の方のプライバシーに配慮したい。 

 

質問 電柱の地中化を検討してほしい。けもの道はどうするのか。 

回答 公園内の電線は通常通り地中化する。けもの道は、今回の工事での作業は予定していない。 

 

質問 工事の開始について 

回答 前回説明会を受け、工事開始を令和 5 年で想定している。 

 

質問 今後のスケジュールについて。今後のスケジュールを教えてほしい。 

回答 前回・今回説明会での意見をまとめた資料を作成し、自治会を通して住民の方々に配布されるの

は最短で 5 月末～6 月の予定。再度公園付近を視察することも検討。 


